

Information aux usagers : Le DSRC OncoPaca-Corse décline sa responsabilité concernant les contenus publiés sur d'autres sites web prétendant être liés à notre structure ou utilisant sans autorisation, en tout ou partie, nos dénominations, noms de domaine et marques "OncoPaca" et "OncoPaca-Corse".



PRÉVENTION, DÉPISTAGE ET RISQUES AGGRAVÉS

L'Institut national du cancer veut inscrire le dépistage du cancer colorectal dans la routine santé des plus de 50 ans

Source : INCa

En mars, l'Institut national du cancer lance sa nouvelle campagne de communication pour sensibiliser les Français à l'importance du dépistage du cancer colorectal. Il appelle les femmes et les hommes à partir de 50 ans à franchir ce pas décisif et souhaite inscrire le dépistage dans leur routine santé tous les 2 ans.

« C'est le moment de faire le dépistage du cancer colorectal. Vous n'êtes pas obligé de faire votre dépistage le jour de votre anniversaire, mais dès 50 ans, faites-le tous les 2 ans et avant tout symptôme ». Voici le message de la nouvelle campagne de communication de l'Institut national du cancer. **Elle s'adresse aux femmes et aux hommes de 50 à 74 ans qui n'ont ni symptôme ni facteur de risque particulier. Car c'est justement quand il n'y a aucun signe d'alerte que c'est le bon moment de se faire dépister.** Ce geste simple, rapide et efficace, à faire chez soi tous les 2 ans, l'Institut souhaite que les Français concernés puissent l'inscrire dans leur routine santé.

Le mois de mars est le mois de mobilisation contre le cancer colorectal. A cette occasion, l'Institut sera présent en télévision et sur le digital pour sensibiliser nos concitoyens aux bénéfices du dépistage qui peut sauver des vies. Enjeu majeur de santé publique, ce cancer touche chaque année en France plus de 47 000 femmes et hommes et est à l'origine de 17 100 décès. Malheureusement, seulement 34,3 % de la population concernée - les femmes et les hommes de 50 à 74 ans - font le test de dépistage. **Ce dépistage permet pourtant de détecter le cancer à un stade précoce et de le guérir 9 fois sur 10.**

Pour faciliter l'accès au test de dépistage, il est désormais possible de le commander en ligne sur le site jefaismondepistage.e-cancer.fr et de le recevoir chez soi. Il est également possible de le retirer chez son médecin traitant ou son pharmacien.

Chaque année en France, plus de 2,5 millions de personnes se font dépister. Et vous ?

> **PLUS D'INFORMATIONS**



Dernière mise à jour le 01 mars 2024

[< PRÉCÉDENT](#)

[^
TOUTES LES ACTUALITES](#)

[SUIVANT >](#)